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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

El día 20 de noviembre en las instalaciones de la alcaldía local se realiza el segundo comité técnico del CPS 634-2023, con el 

acompañamiento de los representantes d la FUNDACIÓN SOCIAL VIVE COLOMBIA , como ejecutor del contrato, el apoyo 

a la supervisión Nicole Sarmiento, así mismo se encontraban como invitadas especiales,  la promotora de la iniciativa 26390 

Carolina Medina, iniciativa 26374 Lucia Salazar, Aura Abril Castro por parte de la iniciativa de Fortalecimiento de la Salud 

Mental de parte de la Alcaldía Local Rosalba Castiblanco, por parte de la Secretaria de la Mujer Patricia Amaya Culma. 

Se da inicio al comité donde Nicole Sarmiento pide apoyo de las promotoras presentes que apoyen la interlocución con las 

demás promotoras de iniciativas para que asistan a los comités convocados dado a la importancia de su presencia en los mismos 

(se anexa la convocatoria), continuando con el desarrollo de la reunión el apoyo de la supervisión del CPS 634-20223 manifiesta 

en el comité las demoras presentadas en la fase de alistamiento del mismo teniendo en cuenta que la acta de inicio del mismo 

se firmó el día 9 de octubre del presente año, dado  a solicitud de revisión por parte del ejecutor ítems del talento humano, 

situación que ha generado demoras en la ejecución del proyecto.  

 

Por parte del apoyo a la supervisión se informa que se convocó 8 promotoras de las cuales solo 3 asistieron al comité, a las 

cuales se les expone el contrato, valor que es de $ 1.931.656.237 y objeto del mismo, así mismo se solicitó a las promotoras y 

a la delegada de la secretaria de la Mujer que revisen el anexo técnico del proyecto. 

Teniendo en cuenta la solicitud realizada por FUNVIVE para la revisión de ítems de talento humano se deja como compromiso 

realizar él envió del modelo de la factura de cómo se realizaría el cobro de los diferentes ítems del contrato, con el fin de ser 

enviado al área financiera y contable de la alcaldía Local de Suba, lo anterior atendiendo a la reunión convocada tras oficio con 

radicado 20236121825891. 

 

La señora Aura Abril Castro expone que dentro del contrato se describen unos honorarios para cada uno de los cargos y exige 

se realice el pago por esos valores, por parte del apoyo de la supervisión responden que estarán supervisando ese ítem y en caso 

de cualquier irregularidad se hará saber. Así mismo se expone que frente a la vinculación de las personas que podrán participar 

del proyecto serían las mujeres de la localidad de suba, sin embargo, atendiendo lo manifestado en el anexo técnico menciona 

que la vinculación al modelo de intervención territorial es tanto para hombres como para mujeres, teniendo una mayor prioridad 

las mujeres por su condición de género y  vulnerabilidad de sus derechos, la señora Rosalba Castiblanco interviene manifestando 

que en el proyecto se evidencia la ejecución como personas y no especifica mujeres o hombres, de lo cual la representante de 

secretaria de la Mujer expone que ese ítem está a decisión de las localidades, en respuesta esto la señora Rosalba comunica que 

esta aclaración no se realizó a la localidad. 

 

Continuando con el desarrollo del comité el apoyo a la supervisión manifiesta a SDMujer la solicitud de las respectivas 
revisiones de las propuestas metodológicas de cada componente del modelo de intervención territorial enviada por el ejecutor 
en pro de avanzar con el desarrollo del proyecto con fecha del día 27 de noviembre con la respectiva retroalimentación.  
FUNVIVE expone que, de las 87 personas solicitadas en el contrato, 55 serán contratadas por la plataforma de la alcaldía Local 

de Suba, y el restante serán parte del talento humano que FUNVIVE propone para la  ejecución realizando un envío de 35 hojas 

de vida para la revisión y aval de las mismas , la señora Blanca Lucia Salazar intervino exigiendo que se garantizara que el 

talento humano fuese mujeres Subanas, que conocieran la realidad de la localidad, Aura Abril Castro  agrega que sea personal 

que conozca de políticas públicas. 

 

Por motivos de compromisos de varios de los asistentes al comité no se puede continuar, apoyo a la supervisión expone que 
se realizará un comité extraordinario por la razón anteriormente conocida, queda pendiente fecha y hora del comité 
extraordinario, con ello se culmina el comité técnico número dos.  
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